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Abstract (en)
[origin: US4655392A] A steam-generator control method is proposed for controlling the mass flows of an oxidant and a fuel which are supplied
for combustion. In order to control the flows at stoichiometric ratios with a required accuracy, the controlled variables are established by the
measurements of the mass flows and their comparison with theoretically predetermined stoichiometric ratios. Measurement errors are defined
continuously through a combustion-gas analysis, conducted by means of a probe after the combustion. The errors are used for the correction of the
controlled variables. The time constant of the correction is smaller than the time constant of dynamic changes of the errors.

Abstract (de)
Um ein Regelungsverfahren für einen Dampferzeuger zum Regeln von einer Verbrennung zugeführten Massenströmen eines Oxidators und eines
Brennstoffs in stöchiometrischen Verhältnissen mit der erforderlichen Genauigkeit durchführen zu können, wird vorgeschlagen, daß Steuergrößen
zur Regelung aufgrund von Messungen der zugeführten Massenströme und deren Vergleich mit theoretisch vorgegebenen stöchiometrischen
Verhältnissen ermittelt werden, daß Fehler bei diesen Messungen durch eine nach der Verbrennung durchgeführte Analyse von Verbrennungsgasen
kontinuierlich mittels einer Sonde bestimmt werden, daß diese Fehler zur Korrektur der Steuergrößen verwendet werden und daß die Korrektur mit
einer Zeitkonstante erfolgt, die kleiner ist als die Zeitkonstante dynamischer Änderungen der Fehler.
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